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１ 全国知事会について 

北陸新幹線の早期大阪延伸を目指す今こそ、全国知事会会長へ

の就任を目指して欲しかったが、所見を聞く。 

 

２ 参議院議員選挙に関連して 

(1) ７月の参議院議員選挙の結果への感想を聞く。また、安倍内閣

が意欲を示す「全世代型社会保障」改革に対する所見と、官房副

長官に就かれた岡田参議院議員に対する期待を聞く。 

(2) 近年の選挙における低投票率の要因について、所見を聞く。 

(3) 投票率向上のため、有権者の利便性を考慮し、より時代に合っ

た方法をとるべきと考えるが、どうか。 

(4) 改憲問題については、今回の選挙を境に状況は変わってきたと

思うが、国会での議論は始めるべきと考えているか、必要ないと

考えているか、二者択一で聞く。 

 

３ 日韓関係について 

(1) 出口のない泥沼に入った感がある日韓情勢をどのように感じて

いるのか。 

(2) 海外の国々と地方との間の草の根交流の意義や必要性をどのよ

うに考えているのか。 

 

４ 国との人事交流について 

(1) 国と地方相互の出向人事の意義についての認識を聞く。 

(2) 地方分権や地元人材登用の観点から、地方は中央の人材に頼り

すぎているとの議論もあるが、現状への認識を聞く。 

(3) 地元職員を総務部長に登用すれば、全職員の励みになると思う

が、どうか。 

 

５ 退職者の再就職について 

(1) 多くの県ＯＢが業界団体の役員等に再就職しており、かつての

部下たちが団体を通じて何でもやってくれる、という地元雑誌記

事について、所見を聞く。 
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(2) 退職者の再就職とその情報公開の状況を聞く。 

(3) 退職者の外郭団体への再就職について、県と団体双方の利点を

聞く。 

 

６ 本県スポーツについて 

(1) 甲子園球場で星稜高校野球部を応援した感想を聞く。また、県

民に大きな感動を与えた選手にエールを送ってはどうか。 

(2) 県内スポーツの振興と躍進への思いを聞く。 

(3) 全国の体育協会の約半数がスポーツ協会に名称変更している

が、名称変更してはどうか。 

 

７ 首都圏アンテナショップについて 

(1) アンテナショップ「いしかわ百万石物語・江戸本店」の費用対

効果については、事前の検証は行われたのか。 

(2) ほとんどの自治体が年間数千万～数億円の予算を組むなど、赤

字を補填しなければアンテナショップは存在できないと思うが、

魅力的な店舗運営が行われ採算性も確保され、営業成果が生まれ

ているならば、なぜ来月をもって運営事業者が変わるのか。 

(3) 「自治体のＰＲ」や「特産品のＰＲ」が開設目的であるアンテ

ナショップは、採算性は二の次で「地元のＰＲ」という「錦の御

旗」で運営を続けてもよいのか。 

 

８ 空き家対策について 

(1) 空き家発生の抑制、解消に向けたこれまでの取り組みを聞く。 

(2) 将来、空き家になりそうな住宅に対する予防策をどのように考

えているのか。 

(3) 空き家発生の予防について、市町の対応状況を聞く。 

(4) 空き家の解体を行う行政代執行について、本県の状況を聞く。

また、所有者に対し解体費の補助や融資などの支援制度を設けて

はどうか。 
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９ 障害者雇用について 

(1) 全国の教育委員会の障害者雇用の現状と、事務職員、実習助手

などを含めた本県の採用状況を聞く。 

(2) 本県の採用試験の受験資格に不適切な要件はないのか。また、

障害の種類や程度に応じた配慮がなされているのか。 

 

10 横断歩道付近に設置されているバス停の危険性について 

(1) バス停の新設や移設に、警察はどのように関わっているのか。

また、横断歩道とバス停の距離に基準はあるのか。 

(2) バス停付近の横断歩道で事故が発生しないよう、どのような対

策を講じているのか。 
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